

信号のない交差点

自転車は、止まらないかもしれません

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

正午 札幌 信号のない交差点

自転車の高齢女性はねられ死亡

自転車を「見落とした」か？

乗用車運転の男性を現行犯逮捕

2020/8/8(土) 18:35

8日正午過ぎ、札幌市北区新琴似1条7丁目の信号のない交差点で、自転車に乗っていた70代とみられる女性が、左から来た乗用車にはねられ、まもなく死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性（18）を、現行犯逮捕しました。乗用車が自転車を見落とした可能性があり、警察は事故が起きた原因を調べています。

夜9時 交差点 右折車と直進バイク衝突

バイクに同乗の中学3年生意識不明の重体、

バイク運転の男性も重傷

右折の乗用車：「対向車線の確認が不十分だった」

2020/8/9(日) 7:41

8日午後9時前、奈良県の交差点を右折しようとしたワンボックス車と直進していたバイクが接触しました。バイクには33歳の男性と13歳の男子中学生の2人が乗っていて、ともに病院に搬送され男子中学生は意識不明の重体、男性は意識はあるものの重傷とみられるということです。警察はワンボックス車を運転していた会社員の男性容疑者を現行犯逮捕しました。容疑者は警察の調べに対し「対向車線を十分に確認していなかったため直進してきたバイクに気づくのが遅れた」と容疑を認めているということです。